



GROßMAGISTERIUM - VATICAN
RITTERORDEN VOM HEILIGEN GRAB
ZU JERUSALEM

Im Dienst der lebendigen Steine im Heiligen Land

Durch das Vertrauen des Papstes geehrte Hirten und Mitglieder des Ordens



Der neue Kardinal Anders Arborelius, schwedisches Mitglied des Ordens, in Begleitung des Großmeisters beim Konsistorium im Juni dieses Jahres in Rom.

Beim Konsistorium im Juni dieses Jahres erhob Papst Franziskus den Bischof von Stockholm, Seine Eminenz **Anders Arborelius zum Kardinal**; er ist Ehren-Großprior der Statthalterei von Schweden und Dänemark und Großkreuzritter. Kardinal Edwin O'Brien, Großmeister, konnte den ersten skandinavischen Kardinal persönlich beglückwünschen und äußerte auch seine Freude darüber, dass sich der Orden in Skandinavien weiter ausdehnt.

Unter den bedeutenden jüngsten Ernennungen des Heiligen Vaters wurden zwei weitere herausragende Mitglieder des Ordens durch sein Vertrauen geehrt: der neue **Vorsitzende der italienischen Bischofskonferenz, Kardinal Gualtiero Bassetti**, Erzbischof von Perugia, Großkreuzritter und Prior der Ordensprovinz Umbrien, sowie der **neue Vikar des Papstes für die Diözese Rom, Msgr. Angelo de Donatis**, der seit etwa dreißig Jahren Mitglied des Ordens ist. Wir vertrauen den Auftrag dieser Hirten der Fürbitte der Jungfrau Maria, Unserer Lieben Frau von Palästina, der Patronin des Ordens vom Heiligen Grab an.

(Sommer 2017)